
一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

平成３０年第５回串間市議会（１２月定例会） 

順 位 
議席 

番号 
氏 名 質  問  要  旨 答弁を求める者 

１ １４ 

児玉 征威 

１２月３日 

（月） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 決算報告について 

３ ２０１９年度予算編成について 

４ 道の駅・中心市街地まちづくりについて 

５ 高くて払えない国保税について 

６ 串間温泉・都井岬再開発について 

７ 漁業法等改正について 

８ 環境整備について 

市長 

市長 

市長・教育長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

２ ３ 

坂中 喜博 

１２月３日 

（月） 

１ 市長の政治姿勢について 

（１）市長のグローバル戦略とトップセールスにつ

いて 

（２）防災対策について 

（３）東九州自動車道について 

２ 教育行政について 

３ 商工・観光振興について 

４ 医療・介護・福祉について 

５ 市民病院について 

６ 職員の研修について 

７ 水道事業について 

 

市長・課長 

 

市長・課長 

市長・課長 

教育長・課長 

課長 

課長 

事務長 

課長 

課長 

３ ８ 

井手 明人 

１２月３日 

（月） 

１ ジオパークについて 

２ 観光振興について 

３ 公共施設等総合管理計画について 

４ 地域おこし協力隊について 

５ 文化会館周辺の整備について 

６ これまでの一般質問に対する進捗状況の確認につ

いて 

７ 女性消防士の採用について 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

 

消防長 

４ １ 

内藤 圭亮 

１２月４日 

（火） 

１ 政治姿勢について 

２ ３大イベントについて 

３ 創生会議での政策立案について 

４ 恋ケ浦のトイレ設備について 

市長 

市長 

市長 

市長 

５ ２ 

菊永 宏親 

１２月４日 

（火） 

１ 市長の政治姿勢について 

（１）新年度予算方針 

（２）防災対策（災害含む） 

（３）くしま市民創生会議 

（４）定住化対策 

（５）農林水産業振興 

（６）くしま温泉対策 

（７）東九州自動車道 

（８）道の駅構想 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 



６ ６ 

川﨑 千穂 

１２月４日 

（火） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 医療・福祉行政 

３ 教育行政 

４ 消防・防災 

５ 市民生活について 

６ 串間温泉の今後について 

市長 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長 

７ １３ 

福添 忠義 

１２月５日 

（水） 

１ 平成３１年度の予算編成について 

（１）市民の所得向上と福祉の充実について 

２ 市長就任１年を振り返っての課題とその克服につ 

いて 

（１）まちづくりと過疎対策（人口対策） 

３ 行財政について 

４ 防災への取り組みと現状 

５ 今日までの懸案事項の達成状況について 

６ その他市政に関すること 

 

市長 

 

 

市長・教育長・病院 

市長 

市長 

全部門の長 

全部門の長 

８ １０ 

岩下 幸良 

１２月５日 

（水） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教育行政について 

 

 

市長 

教育長 

９ １２ 

門田 国光 

１２月５日 

（水） 

１ 串間市の活性化について 

２ ふるさと納税について 

３ 労働基準法・労働契約法と職員雇用について 

４ 串間市高齢者保健福祉計画 

５ 串間市介護保険事業計画 

６ 社会福祉協議会 

７ 水産政策の改革について 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

１０ １１ 

黒水 憲一郎 

１２月６日 

（木） 

１ 市長の政治姿勢 

２ 防災・減災 

３ 市民病院 

４ 高松キャンプ公園整備 

５ 社協 

６ 決算審査特別委員会 

７ 「決算カード」を読みとく 

市長 

市長 

病院事業管理者 

市長 

市長 

市長 

市長 

１１ ９ 

中村 利春 

１２月６日 

（木） 

１ 市長の政治姿勢について 

 （１）都井岬再開発の今後について 

 （２）くしま温泉「いこいの里」の今後について 

 （３）串間市総合戦略について 

２ 「くしま創生会議」について 

３ 地方財政計画と地方交付税の動向について 

４ 来年度予算編成について 

５ 森林環境譲与税と消費税１０％の影響について 

６ ＪＲ日南線利用促進事業について 

７ くしまｄｅスローライフ事業について 

８ 外国人の本市就労状況について 

９ 地域おこし協力隊と集落支援員について 

10 台風災害について 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 



11 福島高校存続について 

12 串間市農業振興基本計画について 

教育長 

市長 

１２ ５ 

木代 誠一郎 

１２月６日 

（木） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 県域ＪＡ化構想について 

３ 社会福祉協議会の要望等について 

４ 道の駅について 

５ 都井岬再興について 

６ 福島高校新魅力化プロジェクトについて 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長・教育長 

 


